

3年学年通信



2017年 3月 2日

尾張旭市立東中学校
3年主任 福田 米造
東中学校ウェブサイトも
ご覧ください。
[http://
www.owariasahi.jp
/higashi-j/](http://www.owariasahi.jp/higashi-j/)

ご卒業おめでとうございます。東中魂を胸にそれぞれの道を堂々と歩いていこう！

送る会では皆さんの良いところを次のように述べました。

1つ目は、学年全体で集まるときに人の話を聞く姿勢や態度がとても良いことです。これは話し手が気持ちよく話せます。聞く人にいろんなことを伝えたいくなります。

2つ目は、先生たちの思いや指導によく応えてくれたことです。集団生活をスムーズにするためには、いろいろなルールやマナーが必要です。それを、学年が上がるにつれて上手にできるようになったことです。

いろいろ問題が起きても、その原因を素直に受け止めて、行動を改善してくれました。それによって、少しずつ私たちの皆さんへの信頼度が高まっていったように思います。

具体的には、2年生のときの高遠林間学校を思い出してください。キャンプファイヤー、オリエンテーリング、群読・・・など感動的な行事を終えた最終日。迎えのバスが故障でなかなか来ないことがありました。そのとき文句も言わず整然と待っていた皆さんの様子。成長したなと思いました。2年生の合唱祭では「聞く態度がひどい」とお叱りの声をいただきました。これも3年生では立派な鑑賞態度に改善できました。

今週の金曜日、卒業式をもって、皆さんとはお別れになりますが、堂々と胸を張って卒業して行ってください。皆さんなら中学校生活の集大成として立派な卒業式を作り上げる事ができると信じています。どうか正々堂々と自信をもって、次のステージに進んでください。

「良いことはおかげさん、悪いことは身から出たさび」という謙虚さを失わなければ、どこへ行っても充実したものとなるはずです。皆さんの健闘を陰ながら祈っています。以上をもって、お別れのあいさつとします。

平成29年2月28日3年生を送る会にて



《保護者の皆さんへ》

この3年間、私たちは一人一人が一生懸命に、またそれぞれの個性を發揮しながら、指導方針に共通理解をもって指導して参りました。

3年生の生徒の皆さんが「より良く生きる力」を身に付けるために 微力ながら努力を重ねて参ったつもりでございます。

時には意見の違いが生じる場合もございましたが、保護者・地域・教職員が一丸となって、生徒の皆さんを教え育てることに取り組んできたつもりです。

これも、皆様方 ご家庭の協力、援助それに私たちを応援してくれる温かい言葉があったおかげだと感謝しております。

これまでのご協力と援助に対してお礼申し上げます。ありがとうございました。